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ВремЯ
Издаётся с декабря 1989 года.

В связи с появлением в средствах массовой информации 
инициативы Центрального Банка и Министерства финансов Рос-
сийской Федерации о разработке закона о формировании инди-
видуального пенсионного капитала (ИПК) Федерация Независи-
мых Профсоюзов России заявляет о категорическом несогласии с 
предлагаемыми принципами.

ФНПР последовательно выступает за эффективную пенси-
онную реформу, сутью которой являются качественное улучше-
ние уровня пенсионного обеспечения и формирование понятного 
гражданам долгосрочного механизма страхования работника по 
старости.

Создание такого механизма предложила согласованная со-
циальными партнерами Стратегия развития пенсионной системы 
до 2030 года, принятая в 2012 году, одна из ее принципиальных 
для профсоюзов позиций - формирование накопительной состав-
ляющей исключительно на добровольной основе по личному за-
явлению гражданина.

ФНПР считает, что создание добровольных пенсионных си-
стем должно стимулировать:

-заинтересованность работника в формировании индивиду-
альной системы защиты по старости;

- последовательный рост оплаты труда работников;
-развитие предложений страховщиков и банков по условиям 

добровольного пенсионного страхования для разных категорий 
работников.

Замену демократических способов социальной защиты на 
псевдострахование путем «автоподписки», формируемой по ле-
калам Всемирного банка, считаем неприемлемой.

Искусственная дифференциация наемных работников в за-
висимости от места работы и доходов не способствует ни повы-
шению защищенности работников, ни эффективной работе пен-
сионной системы.

Федерация Независимых Профсоюзов России требует выне-
сения предложений о формировании индивидуального пенсион-
ного капитала на всенародное обсуждение.

Принято на заседании Исполкома
ФНПР 12 февраля 2019 года.

Заявление 
Федерации Независимых 

Профсоюзов России
В связи с инициативой Центробанка и Мин-

фина РФ о разработке закона о формировании 
индивидуального пенсионного капитала (ИПК)

Лидеры молодёжных структур территориальных 
профобъединений Приволжского федерального округа 
(Молодёжный совет ПФО) собрались для проведения 
очередного заседания Совета, на этот раз состоявше-
гося на безе Федерации профсоюзных организаций 
Кировской области. На повестке дня заседания стояли 
вопросы об итогах работы профсоюзных молодёжных 
структур регионов ПФО в ушедшем 2018 году и планах 
по развитию молодёжной политики профсоюзов округа 
в текущем году. Обсудили вопрос о проведении окруж-
ного и региональных этапов Всероссийского молодёжно-
го профсоюзного форума ФНПР «Стратегический Резерв 
2019», посовещались на тему проведения коллективных 
акций профсоюзов. 

По завершении заседания, члены МС ПФО приняли участие 
в работе круглого стола по практике успешного привлечения 
молодёжи в профсоюзы, прошедшего на базе профсоюзной ор-
ганизации АО «Электро-машиностроительный завод «Лепсе» с 
участием студенческой и работающей молодёжи региональных 
профсоюзов. 

Не обошлось и без экскурсии, уже ставшей традиционной, 
в рамках выездного заседания Молодёжного совета. Члены Мо-
лодёжного совета ПФО посетили производственные цеха завода 
«Лепсе», его музей и пообщались с работниками предприятия.

Борис ГАРНОВ.

Очередное заседание Молодёжного 
совета ПФО прошло в Кирове

Милые, дорогие женщины!
Примите самые теплые поздравления с первым весенним праздником – Международным Женским днем 

8 Марта!  
В этот мартовский день, когда природа пробуждается после долгой зимы, а солнце светит уже совсем 

по весеннему каждая женщина - отчасти королева. И так хочется пожелать нашим женщинам: пусть 
мужское внимание, любовь и забота будет с вами не только в один этот день! Пусть у каждой из вас бу-
дет свой рыцарь - добрый, сильный, великодушный защитник, а у каждого мужчины будет любящая его, 
понимающая и поддерживающая нежная женщина. 

Женщина может вдохновить мужчину на осуществление самых смелых планов, на небывалые сверше-
ния и победы. И в то же время сегодня женщины и сами достигают 

в выбранном деле высот, строят успешную карьеру, находят себя в 
профессии, в творчестве. Хотя чем бы ни была занята женщина, 
она не перестаёт думать о своей семье, о том, всё ли в порядке у 
дорогих ей людей.

И сегодня мы от души желаем вам успехов во всём, что важно 
для вас! И, разумеется, мы желаем вам быть счастливыми и люби-
мыми. Мира, добра и благополучия вашим семьям, здоровья и тепла 
вам самим и всем, кого вы любите!

Чувашрессовпроф и рескомы отраслевых профсоюзов.

28 февраля состоялось очередное заседание Прези-
диума Чувашрессовпрофа. На нём рассматривались сле-
дующие вопросы: 

На заседании Президиума Чувашрессовпрофа
«Об отчете по правозащитной работе Союза «Чувашское 

республиканское объединение организаций профсоюзов «Чу-
вашрессовпроф» за 2018 год» (с докладом по этому вопросу вы-
ступила заведующая правовым отделом Чувашрессовпрофа Оль-
га Алексеевна Дмитриева);

«Об итогах проведения детской оздоровительной кампании 
2018 году в Чувашской Республике и задачах на 2019 год» (до-
кладчик - заведующая отделом культуры и спорта Чувашрессо-
впрофа Людмила Алексеевна Круглова);

«О сводной статистической отчетности по профсоюзному 
членству и профсоюзным органам по Союзу «Чувашское респу-
бликанское объединение организаций профсоюзов «Чувашрес-
совпроф» за 2018 год» (докладчик — заведующий организаци-
онным отделом Чувашрессовпрофа Юрий Геннадьевич Чернов);

По вопросам «Об итогах конкурса журналистов Чувашрес-
совпрофа за 2018 год» и «О финансовой поддержке газеты 
«Время» выступила заведующая информационным отделом Чу-
вашрессовпрофа - главный редактор газеты «Время» Евгения 
Владимировна Басова.

О проекте Соглашения о социальном партнерстве между ад-
министрацией г. Чебоксары, Союзом «Региональное объедине-
ние работодателей Чувашской Республики» и Союзом «Чуваш-
ское республиканское объединение организаций профсоюзов 
«Чувашрессовпроф» на 2019-2021 годы членов Президиума про-
информировал заместитель Председателя - заведующий отделом 
социально-трудовых отношений Чувашрессовпрофа Виталий Пе-
трович Ильин.

Главный специалист по работе с молодежью Чувашрессо-
впрофа Борис Владимирович Гарнов выступил с сообщением о 
конкурсе на звание «Лучший молодой профсоюзный лидер Чу-
вашской Республики».

По вопросу «О созыве VII заседания Совета Союза «Чуваш-
ское республиканское объединение организаций профсоюзов 
«Чувашрессовпроф» выступил  Председатель Чувашрессовпро-
фа Анатолий Валентинович Коршунов.

Решено, что заседание Совета состоится 28 марта.

Соб. инф.

В ПАО «Промтрактор» и ПАО «ЧАЗ» прошли конференции 
трудовых коллективов, на которых перед работниками выступили 
руководители производства и председатели профсоюзных коми-
тетов. В ПАО «Промтрактор» конференция трудового коллектива 
была посвящена итогам исполнения действовавшего коллектив-
ного договора и принятию нового колдоговора на 2019-2021 гг. 

На обоих предприятиях планируется значительный рост 
объёмов производимой продукции, так, в частности Промтрак-
тор планирует увеличить выпуск продукции вдвое. Обраща-
ясь к работникам предприятия, директор по производству ПАО 
«Промтрактор» Татьяна Александрычева доложила, что в 2018 
году было изготовлено 190 единиц промышленной техники, план 
производства на текущий год предусматривает выпуск 352 про-
мышленных тракторов. По запасным частям объем производства 
должен вырасти в 1,2 раза. Чебоксарский агрегатный завод в 
прошлом году потратил на инвестиции 13 млн. рублей. В этом 
году, как сообщил  руководитель технологической службы заво-
да Михаил Квасников, на инвестиции в модернизацию и техни-
ческое перевооружение ПАО «ЧАЗ» заложено 325 млн. рублей. 
Рост производства должен повлечь за собой и рост заработной 
платы работающих здесь людей. 

 ***
Чебоксарский агрегатный завод подвел итоги популярного 

внутризаводского соревнования на лучшую трудовую бригаду, 
а также наградил самых активных профсоюзных и спортивных 
лидеров.

***
Управление образования администрации города Чебоксары 

и городская организация профсоюза работников народного  об-
разования и науки РФ продолжают цикл семинаров  по охране 
труда для руководителей  и председателей ППО образователь-
ных организаций города Чебоксары, на которых системные зна-
ния по охране труда получают более 30 руководителей и предсе-
дателей первичных профсоюзных организаций образовательных 
учреждений города.

***
22 февраля в республике прошли соревнования по лыж-

ной эстафете работников образования, а 23 февраля на лыжню 
вышли работники АО «Завод «Электроприбор» г. Алатырь. Со-
ревнования, ставшие уже традиционными, были организованы 
совместно администрацией и профсоюзным комитетом предпри-
ятия.

***
Такому увлекательному виду спорта, как спортивное ориен-

тирование на лыжах, в нашей республике исполнилось 50 лет. 
Энтузиасты-ориентировщики вспоминают о достижениях земля-
ков и строят планы на будущее.

Подробнее об этих и других событиях газета «Вре-
мя» расскажет в следующем номере.

Наш анонс: читайте в следующем номере газеты «Время»
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Финансовое обеспечение предупредительных мер по сокра-
щению производственного травматизма и профессиональных за-
болеваний работников и санаторно-курортного лечения работ-
ников, занятых на работах с вредными и (или) опасными про-
изводственными факторами (далее - финансовое обеспечение 
предупредительных мер), осуществляется за счет средств Фонда 
социального страхования Российской Федерации в соответствии: 

с Федеральным законом от 05.12.2017 года № 364-ФЗ «О 
бюджете Фонда социального страхования Российской Федерации 
на 2018 год и плановый период 2019 и 2020 годов»;

приказом Министерства труда и социальной защиты Россий-
ской Федерации от 10.12.2012 года № 580н «Об утверждении 
Правил финансового обеспечения предупредительных мер по со-
кращению производственного травматизма и профессиональных 
заболеваний работников и санаторно-курортного лечения работ-
ников, занятых на работах с вредными и (или) опасными произ-
водственными факторами» (далее - Правила);

Административным регламентом, утвержденным приказом 
Минтруда России от 02.09.2014 № 598н.

На 2018 год бюджетные ассигнования на финансовое обе-
спечение предупредительных мер по сокращению производ-
ственного травматизма и профессиональных заболеваний (далее 
– ФОПМ) региональным отделением Фонда 301 страхователю 
направлены средства в размере 39,8 млн. руб. (в 2017 - 
39,8 млн. руб., 295 страхователей).

По состоянию на 01.01.2019 в региональном отделении 
Фонда социального страхования Российской Федерации по Чу-

О финансовом обеспечении мер по охране труда 
за счёт средств Фонда соцстраха РФ
14 февраля состоялось очередное заседание 

Межведомственной комиссии по охране труда в 
Чувашской Республике. На заседании, в частно-
сти, рассматривался вопрос «О финансовом обе-
спечении предупредительных мер по сокращению 
производственного травматизма и профессиональ-
ных заболеваний, санаторно-курортному лечению 
работников, занятых на работах с вредными и 
(или) опасными производственными факторами, за 
счет средств Фонда социального страхования Рос-
сийской Федерации в 2018 году». С докладом по 
этому вопросу выступила управляющий региональ-
ным отделением Фонда социального страхования 
Российской Федерации по Чувашской Республике. 
Галина Николаева. Думаем, что информация, пред-
ставленная ею, будет интересна для многих наших 
читателей. 

вашской Республике зарегистрировано 28358 страхователей. 
К сожалению, в 2018 году только один процент страхователей 
республики обратился за финансированием предупредительных 
мер. 161 страхователь гор. Чебоксары, 16 – гор. Новочебоксарск, 
38  страхователей Моргаушского, 13 -  Чебоксарского, 12 – Кана-
шского, 10 - Алатырского районов участвовали в финансирова-
нии предупредительных мер за счет средств Фонда социального 
страхования.  В большинстве муниципалитетов разрешение на 
финансирование предупредительных мер получили от одного до 
пяти страхователей. В Красночетайском районе ни один страхо-
ватель не обратился за финансированием предупредительных 
мер. 

Региональным отделением Фонда 17 страхователям было 
отказано в финансировании предупредительных мер по причи-
не наличия задолженности в Фонд социального страхования по 
страховым взносам, пени и штрафам на момент подачи заявле-
ния и предоставление неполного комплекта документов.  

Средства на финансирование предупредительных мер в 
2018 году страхователями были направлены на проведение сле-
дующих мероприятий: 

- на обязательные периодические медицинские осмотры (об-
следования) работников, занятых на работах с вредными и (или) 
опасными производственными факторами -  188 страховате-
лей, медосмотры за счет сумм страховых взносов прошли 18 142 
чел. на 26539,7 тыс. руб. (66 % от направленных средств); 

- на  приобретение  для 4 156  работников,  занятых  на  
работах  с  вредными  и  (или) опасными условиями труда, а 
также на работах, выполняемых в особых температурных ус-
ловиях или связанных с загрязнением, специальной одежды, 
специальной обуви и других средств индивидуальной защиты, а 
также смывающих и (или) обезжиривающих средств израсходо-
вано 5 356,1 тыс. руб., всего приобретено 35 страхователя-
ми 42 110 средств индивидуальной защиты (13 % от всей 
суммы расходов);

- на проведение специальной оценки условий труда - 3633,6 
тыс. руб., спецоценка проведена на   6 707 рабочих местах у 
117 страхователей  (9 %);

- на санаторно-курортное лечение работников, занятых на 
работах с вредными и (или) опасными производственными фак-
торами - 2320,5 тыс. руб., санаторно-курортное лечение полу-
чили 77 человек, 6 страхователей (АО «Вурнарский мясоком-
бинат», АО «Электроавтомат», БУ «Новочебоксарская городская 
больница», ПАО «Чебоксарский завод промышленных тракто-
ров», филиал «Марий Эл и Чувашии «ПАО Т Плюс», Чувашский 
центр обслуживания воздушного движения  филиала «Аэрона-
вигация Центральной Волги» ФГУП «Государственная корпора-

ция по организации воздушного движения в Российской Федера-
ции») использовали средства на санаторно-курортное ле-
чение. (6 %);

- на обеспечение лечебно-профилактическим питанием 878 
работников (1 страхователь) - 1475,8 тыс. руб. (4 %); 

- на приобретение аптечек для оказания первой помощи 14 
страхователями  направлено 304,1 тыс. руб., закуплено 
493 аптечки (0,8 %);

- на обучение по охране труда 178 застрахованных - 
203,8 тыс. руб., (0,5 %);

- на приобретение приборов для определения наличия и 
уровня содержания алкоголя (алкотестеры) - 25 тыс. руб. (0,1%).

Следует отметить, что страхователи республики не направи-
ли на приобретение отдельных приборов, предназначенных для 
обеспечения безопасности работников и (или) контроля за безо-
пасным ведением работ.

В разрезе отраслей расходы на финансирование 
предупредительных мер распределены следующим об-
разом:

- обрабатывающие производства - 29,4 млн. руб. (73,8 % 
от общей суммы);

- строительство - 3,4 млн. руб. (8,6 %);
- сельское, лесное хозяйство, охота, рыболовство и рыбо-

водство  - 1,8 млн.руб. (4,4 %);
- обеспечение электрической энергии, газом и паром; кон-

диционирование воздуха - 1,1 млн. руб. (2,6%);
- здравоохранение и предоставление социальных услуг - 0,8 

млн. руб. (2,1 %);
- транспортировка и хранение - 0,8 млн. руб. (2,1%);
- образование - 0,5 млн. руб. (1,2)%;
- сфера торговли - 0,5 млн. руб. (1,2)%;
- и другие  - 1,6 млн. руб. (4,0%).
В бюджете регионального отделения Фонда на финансовое 

обеспечение предупредительных мер на 2019 год предусмотре-
ны средства в сумме 64,3 млн. руб. Региональное отделение 
Фонда социального страхования совместно с органами исполни-
тельной власти и  местного самоуправления Чувашской Респу-
блики, объединением работодателей,  профсоюзными организа-
циями организует соответствующую информационно-разъясни-
тельную работу с  работодателями о возможности финансового 
обеспечения предупредительных мер по сокращению производ-
ственного травматизма и профессиональных заболеваний работ-
ников и санаторно-курортное лечение работников, занятых на 
работах с вредными и (или) опасными производственными фак-
торами, за счет средств Фонда социального страхования Россий-
ской Федерации в 2019 году.

14 февраля 2019 года в д. Сугайкасы Канашско-
го района состоялось очередное заседание Правления 
Совета муниципальных образований Чувашской Ре-
спублики. По национальной традиции гостеприимства 
прибывших участников выездного заседания встретили 
здесь с хлебом-солью и чувашским пивом, а фольклор-
ный коллектив «Ентешсем» взбодрил всех задорными 
чувашским песнями.

Открыли мероприятие, тепло поприветствовав всех собрав-
шихся, глава администрации Канашского района Владимир Сте-
панов и Председатель Правления Совета - глава администрации 
Аликовского района Александр Куликов. В заседании традицион-
но приняли участие исполнительный директор Совета муници-
пальных образований Чувашской Республики Станислав Никола-
ев, председатель республиканской организации Общероссийско-
го профсоюза работников госучреждений Василий Харитонов, 
а также главы администраций муниципальных образований Чу-
вашской Республики.

Заседание началось с обсуждения вопроса о практике ре-
ализации программ социального развития муниципальных рай-
онов и поселений на примере реализации программы инициа-
тивного бюджетирования (из опыта работы сельских поселений 
Канашского района). С докладом выступил заместитель главы 
администрации – начальник отдела по развитию общественной 
инфраструктуры администрации Канашского района Максим Ан-
дреев.

Опытом работы по решению вопросов местного значения, 
по привлечению инвесторов, практикой реализации программ 
социального развития муниципальных районов и поселений на 
примере реализации программы инициативного бюджетирова-

Республиканская организация отраслевого профсоюза и Совет муниципальных образований 
Чувашии подписали Соглашение о взаимодействии и сотрудничестве на 2019-2021 годы

ния на территории сельского поселения поделились главы Су-
гайкасинского и Шальтямского сельского поселения Канашского 
района Павел Семенов и Владимир Николаев.

Например, в д. Сугайкасы, много сил и средств вкладывает-
ся в благоустройство, создание комфортной среды проживания 
для селян. За последние три года в поселении защебенили 87%  
дорог, в этом году этот показатель намечено довести до 95%. В 
планах – закладка  Аллеи влюбленных, открытие святого источ-
ника им. Петра и Февронии и центра развития предприниматель-
ства. Молодой и энергичный глава вдохновляет односельчан не 
оставаться в стороне, и его идеи активно воплощаются в жизнь 
совместными усилиями власти и жителей. 

Во втором поселении успешно развивается агрофирма «Пи-
онер», заслужившая уважения и признания в районе и респу-
блике за новаторское отношение к  работе на земле, сельскохо-
зяйственному производству,  открывающий новые рабочие места 
для селян, строящий новые склады для хранения зерна и удобре-
ний. Совсем  недавно здесь торжественно открыт теплый бокс 
для ремонта сельхозтехники.

Правление Совета муниципальных образований республики 
подвело итоги работы за 2018 год, обозначило задачи на пер-
спективу, утвердив план работы Совета муниципальных образо-
ваний Чувашской Республики на 2019 год. Также были подве-
дены итоги I этапа Съезда Общероссийского Конгресса муници-
пальных образований, финансово-хозяйственной деятельности 
Совета муниципальных образований республики.

Председатель Чувашской республиканской организации 
Профсоюза работников госучреждений и общественного обслу-
живания РФ Василий Харитонов отметил положительные резуль-
таты совместной деятельности рескома Профсоюза с Советом 
муниципальных образований в рамках Соглашения в 2016-2018 
годы, поблагодарив за совместную плодотворную работу руко-
водство Совета и глав администраций районов, городов и сель-
ских поселений республики по улучшению качества жизни и ус-
ловий труда работающих в муниципалитетах граждан, решению 
вопросов их защиты и представительства социальных и трудовых 
прав и законных интересов.

"Работаем с органами местного самоуправления в части пре-
доставления профсоюзной стороной различных мер, форм и ви-
дов поддержки как работников, так и работодателя, точнее, в 
данном случае - представителя нанимателя. Безусловно, все сто-
роны социального партнерства на практике видят неоспоримые 
плюсы от такого взаимодействия. В администрациях практически 
всех городов и районов республики созданы и успешно осущест-
вляют уставную деятельность первичные профсоюзные органи-
зации. С прошлого года реализуем на территории республики 
совместный с Советом муниципальных образований проект "Под-
держка территорий". В его рамках ведем работу по консолидации 

коллективов работников сельских поселений для возможности 
повышения их социальной защиты и решения насущных вопро-
сов. Это бесплатная юридическая помощь и представительство 
в суде, страхование жизни и здоровья взрослых и детей, орга-
низация качественного отдыха и оздоровления, материальная и 
финансовая помощь, обучение и переподготовка, решение во-
просов охраны и безопасности труда и многое другое". Двери 
Профсоюза всегда для вас открыты!", - подчеркнул профлидер, 
предложив активнее включаться главам муниципальных обра-
зований в организацию работы с Советом муниципальных об-
разований, взаимодействовать с республиканской организаци-
ей Профсоюза и использовать имеющиеся сегодня у профсоюза 
возможности на благо работников и членов их семей.

После завершения выступления состоялось подписание Со-
глашения о взаимодействии и сотрудничестве между Чувашской 
республиканской организацией Профсоюза работников госуч-
реждений и общественного обслуживания Российской Федера-
ции и Советом муниципальных образований Чувашской Респу-
блики на 2019-2021 годы.

Далее участники встречи совершили ознакомительную экс-
курсию на базу отдыха «Фазенда» (на нижнем снимке), с удо-
вольствием ознакомились с выставками изделий талантливых 
жителей деревни: вышитыми бисером картинами заведующей 
фельдшерско-акушерским пунктом Людмилы Николаевой, вяза-
ными на спицах и крючком  изделиями инвалида первой груп-
пы Николая Миронова, Ирины Кузьминой, Марины Абросимовой. 
Вызывали удивление коллаж «Поцелуй» и портреты работы Та-
тьяны Романовой. На втором этаже СДК, построенном на сред-
ства инициативного бюджетирования, приятно удивило всех 
"Анти-кафе" с разными досуговыми развлечениями для селян.

Материал предоставлен республиканской организацией профсоюза работников госучреждений и общественного обслуживания РФ.
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В Союзе «Чувашское республи-
канское объединение организаций 
профсоюзов «Чувашрессовпроф» 
правовая помощь членам профсою-
зов оказывается 7 правовыми инспек-
торами и иными юристами, 32 внеш-
татными (общественными) правовы-
ми инспекторами. Количество пра-
вовых инспекторов и иных юристов в 
2018 году уменьшилось на 2-х чело-
век (22%) по сравнению с предыду-

Член профсоюза? Можешь рассчитывать на правовую защиту!
В случаях, когда работодатель так или иначе нарушает 

трудовое законодательство, профсоюз может помочь работ-
нику в защите его трудовых прав - в том случае, если ра-
ботник состоит в профсоюзе. Как осуществляется правовая 
защита? Предлагаем вам познакомиться с информацией о 
работе правовых инспекторов республиканского профобъ-
единения, подготовленную правовым отделом Чувашрессо-
впрофа.

щим 2017 годом.
В 2018 году проведено 473 про-

верки работодателей (на 3,5% боль-
ше, чем в 2017 году), в том числе 
86 комплексных проверок  по всем 
вопросам трудового законодатель-
ства и иных актов, содержащих нор-
мы трудового права (на 6,2% больше, 
чем в 2017 году).

В ходе проверок выявлено 
3945 нарушений трудового законода-

тельства. По сравнению с 2017 годом 
количество выявленных нарушений 
увеличилось на 38,4%. Ряд замеча-
ний устранялся сразу в ходе прове-
рок, в остальных случаях руководите-
лями организаций была представлена 
информация о принятых мерах. Тре-
бования об устранении выявленных 
нарушений выполнялись в указанные 
сроки. Всего было устранено 3812 на-
рушений (96,6%). 

Регулярно проводятся проверки 
организаций по вопросам соблюде-
ния требований трудового законода-
тельства совместно с представителя-
ми прокуратуры и государственной 
инспекции труда в Чувашской Респу-
блике. В 2018 году совместно с ор-
ганами прокуратуры проведены про-
верки в 24 организациях, с предста-
вителями государственной инспекции 

труда в Чувашской Республике - в 14 
организациях.

В 2018 году увеличилось количе-
ство случаев привлечения к админи-
стративной ответственности работо-
дателей по требованию профсоюзов. 
Так, по материалам, направленным в 
органы прокуратуры, к администра-
тивной ответственности привлечены 
16 работодателей, что на 220% боль-
ше, чем в 2017 году. Государствен-
ной инспекцией труда в Чувашской 
Республике к административной от-
ветственности привлечены 11 рабо-
тодателей, что на 57% больше, чем 
в 2017 году.

Возросло число случаев защиты 
трудовых прав членов профсоюзов 
через органы рассмотрения индиви-
дуальных трудовых споров.

Так, в 2018 году с участием про-

фсоюзных юристов судами различных 
инстанций рассмотрено 87 дел, что 
на 85% больше, чем в 2017 году. 

Из 87 дел, рассмотренных суда-
ми с участием профсоюзных юристов,  
было удовлетворено  86 исков,  что 
составляет 98,9% от общего количе-
ства рассмотренных судами исков.

Значительно по сравнению с 
2017 годом увеличилось число рас-
смотренных профсоюзными юриста-
ми письменных жалоб и обращений, 
на 55 %.

В 2018 году принято 3566 чле-
нов профсоюзов на личном приеме, 
что на 17,4% больше по сравнению 
с 2017 годом.

Экономическая эффективность 
от всех форм правозащитной рабо-
ты в 2018 году составила 30,883 млн. 
рублей.

27 февраля 1969 года, 50 лет назад, цех точно-
го стального литья  Чебоксарского агрегатного завода 
выдал свою первую плавку. Эту дату и принято считать 
днем рождения цеха.

Сегодня подразделение именуется по-новому – литейный 
цех точного стального литья (ЛЦ ТСЛ). Но, как и 50 лет назад, он 
продолжает оставаться одним из ключевых звеньев в непрерыв-
ной цепочке изготовления тракторной техники.

Точное стальное литье изготавливает отливки самых разноо-
бразных конфигураций методом литья по выплавляемым моделям 
из всевозможных марок стали. Действующая технология позво-
ляет получать отливки с минимальными припусками на мехобра-
ботку, а производственные мощности – выплавлять до 3600 тонн 

С юбилеем, сталевары агрегатного!
литья в год.

За всеми достижениями производства стоят люди – высоко-
профессиональная команда из 82 человек. В зону их ответствен-
ности входит как изготовление отливок для собственного про-
изводства ПАО ЧАЗ» (корпуса замков, кольца уплотнительные и 
др.), так и производство литья для РЖД, заготовок деталей для 
автомобильной промышленности и кооперационных поставок – 
это более 40 наименований отливок для ОАО «УАЗ», ОАО» «УМЗ», 
ОАО «ЗМЗ», ОАО «ПАЗ» и др.

Высокий контроль качества обеспечивается современным 
оборудованием, квалифицированным персоналом и строжайшей 
производственной системой. Цех оснащен девятью индукционны-
ми печами, автоматами изготовления модельных звеньев, авто-
матическими установками выбивки опок, четырьмя полуавтомата-
ми для нанесения керамической оболочки, охлаждаемым столом 
для изготовления моделей на ручных пресс-формах, установками 
для отбивки керамики и отливок от стояка, очистным и зачистным 
оборудованием.

Фундаментом сегодняшних достижений является богатый 
практический опыт старшего поколения, стоявшего у истоков. 
Именно на их глазах в далеком 1969 году состоялась первая плав-
ка. Ветераны цеха точного стального литья по праву входят в зо-
лотой фонд коллектива агрегатчиков, это – бывшие начальники 
ЦТСЛ Николай Кутузов и Михаил Прохоров, мастер термообрубно-
го участка Алевтина Григорьева. Гордостью и примером для моло-
дых являются работающие ветераны. Это начальник ПДС Михаил 
Героев, обрубщики Ирина Иванова и Валентина Пыркова, модель-
щики выплавляемых моделей Галина Петрова и Роза Николаева, 
наладчики литейных машин Елена Никандрова, Валентина Петро-
ва и Алевтина Степанова, сушильщик стержней Валентина Ши-
кина, выбивальщик отливок Владимир Фомин, заливщик металла 
Алексей Ларин, мастер плавильного участка Юрий Димитриев.  

 – Вот уже 50 лет цех точного стального литья верой и прав-
дой служит родному агрегатному заводу, – говорит заместитель 
начальника литейного цеха по производству точного стального 
литья ПАО «ЧАЗ» Анатолий Ченакин. – Выражаю огромную благо-
дарность коллективу ЛЦ ТСЛ за поистине самоотверженный труд 
и желаю дальнейшей продуктивной работы. Сегодня Чебоксар-
ский агрегатный завод активно набирает новых работников, так 
что с удовольствием приглашаю желающих влиться в нашу друж-
ную рабочую семью. Убежден, что сообща мы достойно продол-
жим полувековую историю цеха!

Чувашрессовпроф и республиканская организация 
отраслевого профсоюза сердечно поздравляют всех ра-
ботников литейного цеха точного стального литья с об-
щим юбилеем! Успехов и процветания всем - и производ-
ству, и каждому, кто трудится на нём!

Начало 2019 года для АО «Промтрактор-Вагон», ве-
дущего отечественного производителя грузовых вагонов, 
входящего в Концерн «Тракторные заводы», ознамено-
валось чередой отгрузок в адрес сразу нескольких посто-
янных клиентов.

По результатам января Канашский вагоностроительный завод 
успешно завершил поставку фитинговых платформ для нужд ООО 
«ИК «Прайм-Капитал», а также  полувагонов модели 12-1303-01 в 
адрес компании ООО «Ай Эм Ти Экспресс» (через «ВЭБ-Лизинг»).

Кроме этого, в начале года была отгружена очередная пар-
тия длиннобазных платформ для крупнотоннажных контейнеров 
для ПАО «ТрансКонтейнер», хопперов для перевозки цемента в 
адрес ООО «Эй-Си-Рейл», а также полувагонов с увеличенным 
объемом кузова и пробегом до первого деповского ремонта для 
ООО «Технолайнер», ООО «Инертник», ООО «Керомоснаб», ООО 
«Русская служба логистики».

Мировой тренд на контейнеризацию перевозок положитель-
ным образом сказался на количестве заказов АО «Промтрак-
тор-Вагон». Выпускаемые предприятием грузовые вагоны сегод-
ня востребованы рынком и законтрактованы практически на все 
первое полугодие 2019 года. В число будущих владельцев же-
лезнодорожной продукции канашского завода входят ООО «Куз-
бассТрансЦемент»,  ООО «УГМК-Холдинг», ООО «ФосАгро» и АО 
«СЛК».

Поставив перед собой задачу по увеличению выпуска продук-
ции до 5000 вагонов в год, Канашский вагоностроительный завод 
столкнулся с проблемой дефицита рабочих кадров. Для успешной 
реализации производственных планов предприятию необходимо 
принять до конца  этого года как минимум 500 новых сотрудников.

Что предлагает  Канашский вагоностроительный завод своим 
потенциальным работникам? В первую очередь – возможность ра-
боты на передовом промышленном предприятии, не уступающем 
по уровню производственной оснащенности ведущим зарубеж-
ным компаниям. Гордостью АО «Промтрактор-Вагон» является 
универсальный сборочно-сварочный корпус (УССК), представля-
ющий собой роботизированное производство, способное опера-
тивно производить грузовые вагоны с различными габаритными 
параметрами и быстрой переналадкой производственного обору-
дования (в течение двух суток).

– Сегодня, в связи со значительным увеличением объемов 
производства в АО «Промтрактор-Вагон» требуются электро-
сварщики, газорезчики, слесари механосборочных работ, фрезе-
ровщики 3-5 разряда, токари 3-5 разряда, шлифовщики, штам-
повщики, сверловщики, электромонтеры, слесари-ремонтники, 
машинисты крана и другие профессиональные специалисты, 
- рассказывает начальник отдела по управлению персоналом и 
административно-хозяйственным делам АО «Промтрактор-Ва-
гон» Елена Загидуллина. – За последний год на заводе заметно 
выросла заработная плата, которая в четвертом квартале 2018 
года по сравнению с первым кварталом увеличилась на 52%. При 
успешной реализации производственной программы 2019 года и 
росте производительности труда запланировано дополнительное 
увеличение зарплаты в полтора раза. Таким образом, мы гаранти-
руем своим будущим работникам стабильную заработную плату, 
размер которой определяется в ходе собеседований в соответ-
ствии с квалификацией и навыками соискателей. 

Более подробную информацию можно узнать в отде-
ле по управлению персоналом  (г. Канаш, ул. Ильича, д.1 
«А»,  тел. 8 (83533) 4-52-40).

Промтрактор-вагон: возросшие 
заказы требуют новых рабочих рук!

Материалы подборки предоставлены республиканской организацией профсоюза работников автосельхозмашиностроения РФ.



4 6 - 21 марта 2019 г.В р е м Я

Главный редактор Е.В. Басова. Газета зарегистрирована
Управлением Роскомнадзора 
по Чувашской Республике -

Чувашии.
Свидетельство ПИ № ТУ21-00412

от 03.10.2016 г.

Отпечатано в типографии АО «ИПК «Чувашия» 
г. Чебоксары, пр. И. Яковлева, 13

Учредитель и издатель --
Союз «Чувашское 
республиканское
объединение организаций
профсоюзов 
«Чувашрессовпроф»

Адрес учредителя, издателя и 
редакции: 428013, г. Чебоксары,
ул. Калинина, 66, Дом союзов.
Тел.: 50-93-73, факс 63-07-80, 
rsp.info@rambler.ru

Индекс - 54835
Выходит два раза 
в месяц по пятницам.

Время подписания в печать:
по графику - 15.30, фактически 
15.30. Дата выхода 06.03.2019 
Заказ  642. Тираж 1440.

2 марта на базе спортивной школы имени 
олимпийского чемпиона А.И. Тихонова прошло 
первенство Союза «Чувашское республиканское 
объединение организаций профсоюзов «Чу-
вашрессовпроф» по лыжным гонкам в зачёт XIX  
Спартакиады Чувашрессовпрофа. На соревнова-
ния традиционно собрались любители зимних ви-
дов спорта, любители движения — те, кому любая 
непогода нипочём! 

На открытии соревнований спортсменов приветствовали за-
меститель председателя Чувашрессовпрофа — заведующий от-
делом социально-трудовых отношений Виталий Петрович Ильин, 
депутат Государственного Совета Чувашской Республики Нико-
лай Николаевич Ефремов, председатель общественного совета 
по физической культуре и спорту Чувашрессовпрофа Михаил Ни-
колаевич Киргизов, чемпион мира по боксу (1978), чемпион СССР 
(1975, 1978), заслуженный мастер спорта СССР Валерий Констан-
тинович Львов. 

Профсоюзный спорт

Зимний лес, лыжня, азарт соревнований!

Чувашский республиканский комитет профсоюза работ-
ников культуры  выражает глубокое соболезнование Липато-
вой Елене Станиславовне, директору МАУК «Централизован-
ная система библиотечного и архивного дела» Козловского 
района в связи с безвременной утратой – смертью 

отца.

Профсоюзных спортсменов поддерживали председатели, 
заместители председателей и представители отраслевых респу-
бликанских профсоюзных организаций, профкомов предприятий 
и организаций. Главным судьёй соревнований был Эдуард Петро-
вич Злыденный. 

Всего состоялось 12 стартов — мужских и женских, в разных 
возрастных группах, и сразу же, по мере подсчёта очков, шло 
награждение победителей. Депутат Госсовета ЧР Н.Н. Ефремов 
также принял участие в соревнованиях в своей возрастной груп-
пе. 

На первенство собрались как опытные спортсмены, уча-
ствующие в лыжных гонках из года в год, так и новички. Про-
игравших в этот день не было, ведь главное — это преодолеть 
себя, расширить свои возможности, испытать радость движения 
и азарт. 

Борьба на дистанциях была отчаянной, и вашему корреспон-
денту приходилось видеть, как человек после старта случайно 
падал — и его соперники уходили за это время далеко вперёд. 
Но спортсмен, поднявшись, рвался вперёд и скоро догонял и 
даже обгонял других! Лыжная дистанция — это пространство, 
где можно проявить волю, показать, на что ты способен. Думает-
ся, что пробежка по зимнему, заснеженному лесу всем оказалась 
на пользу. 

Вот как распределились места
 среди коллективов физкультуры:

1. ОАО «Букет Чувашии»  - 495 очков;
2. АО «ЭЛАРА» - 490 очков;
3. МУП «Чебоксарское троллейбусное управление» - 475 оч-

ков;
4. АО «Электроавтомат» г. Алатырь - 462 очка;
5. ПАО «Промтрактор» - 431 очко;
6. филиал «Чувашэнерго» - 352 очка;
7. МУП «Коммунальные сети г. Новочебоксарска» - 313 оч-

ков;
8. ПАО «ЧАЗ» - 265 очков;
9. ГУ - Фонд социального страхования РФ по ЧР - 127 очков;

и среди республиканских отраслевых организаций 
профсоюзов работников:

1. здравоохранения - 795 очков;
2. жизнеобеспечения - 762 очка;
3. автосельхозмашиностроения - 718 очков;
4. агропромышленного комплекса - 661 очко;
5. народного образования - 657 очков;
6. культуры - 472 очка;
7. Электропрофсоюз - 352 очка.

Поздравляем победителей! И до новых встреч на профсоюз-
ных соревнованиях!

Личные результаты участников по возрастным группам смо-
трите на официальном сайте Чувашрессовпрофа.

Наш корр.


